
二七广场的环形天桥曾被誉为“亚洲第一环形天桥”。由于天桥连接周围都是商场，成
为市民和外地游客最喜欢逛的地方。

“呵呵，现在垃圾筒多了，基本上一伸手就能够着。”郑女士经常在这里逛街，每次必从天
桥上经过。她发现，最近天桥上的垃圾筒明显增多了，而且每个垃圾筒的距离都很近，不像
以前，有时候看不到垃圾筒，要扔的垃圾还得在手里“积攒”一会儿。

“是方便了。不过，有的地方实在太多了，光一个桥上西侧出口就有4个，而且两个距离
最近的垃圾筒还不到两米远。”李女士说，一个电梯口就设4个垃圾筒，密度太大，总让人感觉
有些浪费。

记者实地看了看，有同感。

郑女士：你们发现没有，二七广场
环形天桥上垃圾筒多了，我数了数，
桥上有27个，加上电梯口摆放的，500
多米长的天桥上有30多个垃圾筒。

晚报记者 常亮 文/图

二七广场环形天桥上形天桥上
摆了30多个垃圾筒个垃圾筒
距离最近两个还不到两米远米远
广场管理处：没办法，人流量大垃圾多
市民认为“有点夸张”

二七广场管理处立刻办的工作人员李先生解释了多设垃圾筒的苦衷：天桥连接的都是
大型商场，人流量特别大，相对来说，游客在天桥上扔垃圾的现象也比较多。

“以前我们在桥上放过大塑料袋，后来发现桥面上垃圾仍然很多。”李先生说，二七广场
是窗口地区，垃圾多了影响市容，他们只能通过多摆放垃圾筒的办法来保持卫生。

他告诉记者，天桥上这些新垃圾筒是今年10月份摆上去的，摆放位置、摆放密度，是工作
人员根据不同位置人流量的大小来决定的。

昨天中午 12点 50分，记者在现场看到，很多逛街的市民途经天桥时，手中拿着各种零
食，偶尔有人将手中的香蕉皮或插羊肉串的木签投进垃圾筒里。

沿着天桥，记者弯下腰，仔细查看了一下垃圾筒的使用
情况，放在电梯口两侧的垃圾筒比较满，不远处临近电梯的
一些垃圾筒有些空，垃圾占用率不足1/4。

“其实没必要摆得这么近，虽然给大家提供方便，但也
应该科学一点，有些位置的垃圾筒使用率肯定不高。”去德
化步行街逛街的郑女士刚走到桥上，轻轻弯下腰，顺手将剥
掉的香蕉皮扔进了紧挨扶梯的垃圾筒里。她认为，垃圾筒
如果相隔的距离不是太远，大多数人不会顺手扔在地上。

“有些路段很远都找不到垃圾筒，一座天桥就有 30多
个，有点夸张。”周先生有些意见，他感觉这是窗口地区的

“面子工程”。 线索提供 郑女士（稿费50元）

环形天桥二层西侧出口摆了4个垃圾筒

市民觉得垃圾筒太多，利用率不高
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11月30日晚11点53分，金水区柳林镇柳
林村一民房发生火灾，市消防支队特勤二中队
出动 4部消防车到现场进行救援，村民积极组
织自救，火灾在起火20分钟后被扑灭。发生火
灾的民房主体5层，一楼门厅位置着火，着火面
积约 15平方米，火灾造成 3死 2伤，2名伤者已
在第一时间送往医院进行救治。

事故发生后，金水区区委、区政府主要负责
同志和柳林镇、柳林镇派出所、市消防支队的负
责同志第一时间赶到现场组织救援，并在现场

组织公安、消防、安全生产等部门召开紧急会
议，安排部署现场救援及善后处理工作。目前，
消防和公安部门正在勘验现场、查找火灾原因，
刑侦部门正在查找死者死亡原因，伤者的救治
和善后处理工作正在进行中。

随后，区委、区政府主要负责同志和柳林
镇、柳林镇派出所、市消防支队的负责同志到医
院看望了伤者。据院方有关人员介绍，送诊14
人中有 2人确诊轻度烧伤，4人已经出院，其余
人员临时留院观察，目前伤者情况稳定。

区委、区政府已采取有效措施，举一反三，
认真汲取事故教训，进一步加强全区安全生产
工作，对全区安全生产工作进行重新部署。

一是加强领导，强化责任，加大宣传力度，
实行镇、街道领导及干部职工分包责任制，把城
中村每户民房分包到户、责任到人，确保安全生
产工作落到实处。

二是于 12月 1日上午召开现场会，安排部
署全区消防安全隐患大排查，对全区城中村、集
贸市场、高层建筑、人员密集场所等事故隐患部

位进行拉网式排查，加大隐患重点部位的整治
力度。

三是发生火灾的民房房东已被公安部门采
取刑事措施。

四是对柳林镇主管安全生产的领导和安监
办负责人就地免职，区安监局分管副局长停职
配合调查。

目前，事故调查正在进行中，区委、区政府
将根据事故调查结果做进一步的处理。

（钟源）

金水区柳林村民房发生火灾3死2伤
送诊14人中2人轻度烧伤，4人已经出院
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